
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

HESSEN UND PROVINZ BURSA UNTERZEICHNEN PARTNERSCHAFTSERKLÄRUNG

24.01.2011

Weiter sagte Mick:

„Die Unterzeichnung einer Erklärung über die Zusammenarbeit zwischen der Provinz Bursa und dem Land Hessen ist ein bedeutungsvolles Signal für den Ausbau der gemeinsamen freundschaftlichen Beziehungen beider Länder.“

„Nachdem die Partnerschaft bereits im vergangenen Oktober in Istanbul im Beisein des Bundespräsidenten unterzeichnet wurde, freuen wir uns, dass der Gouverneur der türkischen Provinz, Sahabettin Harput, mit einer Delegation von Vertretern aus Politik, Wirtschaft, Wissenschaft und Kultur, zu Besuch in Hessen ist, um auch bei uns die neue Partnerschaft zu bekräftigen.

Damit können unsere Gäste wichtige wirtschaftliche und interkulturelle Kontakte knüpfen und unser schönes Land kennenlernen. Sie sind uns herzlich willkommen!

Mit der Regionalpartnerschaft verwirklicht die Landesregierung nicht nur ein wichtiges Vorhaben der christlich-liberalen Koalition. Der Integrationsminister setzt auch Maßstäbe in der Integrationspolitik. Dabei steht für uns weiterhin der Dialog im Mittelpunkt. Erfolgreiche Integration und ein gesellschaftliches Miteinander können nur gelingen, wenn wir ein gegenseitiges Verständnis für kulturelle Wertschätzungen und Traditionen bekommen. Hessen zeigt hier beispielhaft, wie erfolgreiche Integration erreicht werden kann.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden



Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de